

# «Die meisten Gäste sind keine Filmfreaks»

**PFÄFFIKON** Mit einer lauschigen Atmosphäre und einer feinen Filmauswahl will das Kino Open in Pfäffikon auch in diesem Jahr punkten. Wie schon vor elf Jahren wird bei der 100. Filmvorstellung Julia Roberts zu sehen sein.

Patrizia Legnini

Seit einigen Jahren gehören die Openair-Kinos hierzulande zum Sommer wie der Schwamm im See oder das Glace am Stengel. Auch für Pfäffikon gilt das: Jedes Jahr strömen mehrere Tausend Personen ans Seequai, um sich – auf Grossleinwand und vor lauschiger Kulisse – die neusten Kinofilme anzusehen. Dies wird beim diesjährigen 12. Kino Open nicht anders sein: OK-Präsident Thomas Lüthi hofft auf 6000 Zuschauer – etwas mehr als letztes Jahr, als das Wetter dem Anlass zusetzte. «An fünf von neun Abenden hat es geregnet», erinnert sich Lüthi.

Er nimmt an, dass das Wetter ungefähr zu einem Drittel über Erfolg oder Misserfolg des Open

## Ticket-Verlosung

«regio.ch» verlost 3 mal 2 Tickets für je einen Kinoabend nach Wahl. Senden Sie uns eine Postkarte mit dem Vermerk «Kino Open» und Ihrem Wunschfilm an: ZO Wochenzeitungen AG, Rapperswilstrasse 1, 8620 Wetzikon. Einsendeschluss ist der 5. Juli. (rp)

Airs entscheidet. Ungefähr gleich wichtig ist ihm zufolge die Atmosphäre am Anlass und nicht zuletzt das Filmprogramm (siehe Link am Ende des Textes).

## Wenige Kassenschlager

Die Filmgruppe nimmt nur Filme ins Programm, welche die Mitglieder gesehen haben und von denen sie selber überzeugt sind. «Wir versuchen, einen guten Mix anzubieten», so Lüthi. Auffallend ist, dass in Pfäffikon die ganz grossen Kassenschlager weitgehend fehlen – abgesehen von «Kung Fu Panda 2», dessen erster Teil 2009 für den Golden Globe Award und Oscar nominiert wurde und der am Freitag vor den Schulferien für ein eher jüngeres Publikum gezeigt wird. «Dieser Animationsfilm war der einzige, den wir uns nicht angeschaut haben. Aber man kann bei einem solchen Film nicht viel falsch machen», sagt Lüthi.

## Besucher sind keine Filmfreaks

Nicht ins Programm aufgenommen wurde hingegen «Pirates of the Caribbean». Und das nicht etwa, weil er bei den Filmverleihern nicht zu bekommen gewesen wäre – wie es in diesem Jahr bei «Cars 2» und früher einmal bei «Ice Age 3» der Fall gewesen ist. Beide Filme hätte man in Pfäffikon als Vorpremiere zeigen wollen, was nicht geklappt hat. «Pirates of the Caribbean» aber ist an den Qualitätsansprüchen der Filmgruppe des Kino Rex und des Organisationskomitees gescheitert. «Der Film hat uns



Thomas Lüthi rechnet dieses Jahr mit 6000 Zuschauern. (ple)

alle nicht überzeugt», sagt Lüthi. Ebenfalls nicht gezeigt wird «Black Swan» mit Natalie Portman, wenn auch aus anderen Gründen: «Der Film hat uns gefallen, wird aber als Thriller und Drama angekündigt, obwohl er meiner Ansicht nach ein Horrorfilm ist», so Lüthi. Und damit komme man beim Publikum nicht an. Schliesslich seien die durchschnittlichen Open-Air-Kino-Besucher keine Filmfreaks. Genau aus diesem Grund werden gewisse Filme synchronisiert gezeigt: «Wenn die Sprache in

einem Film keine tragende Rolle spielt, zeigen wir ihn auf Deutsch», so Lüthi. So etwa beim Eröffnungsfilm «Larry Crowne» mit Tom Hanks und Julia Roberts. «Am Eröffnungabend feiern wir gleichzeitig die 100. Filmvorstellung am Kino Open. Weil Roberts schon im allerersten Film «Erin Brockovich», der im Jahr 2000 gezeigt worden war, die Hauptrolle spielte, wird sie auch am diesjährigen Eröffnungabend zu sehen sein.»

[www.kinoopen.ch](http://www.kinoopen.ch)

## PFÄFFIKON

### Grünes Licht für 30 Wohnungen

Der Gemeinderat Pfäffikon hat die Baubewilligung für eine Überbauung an der Hörnlstrasse in Pfäffikon erteilt. Ein Konsortium plant dort vier Mehrfamilienhäuser mit Unterniveaugarage, wie der Gemeinderat in einer Mitteilung schreibt. Das Grundstück gehörte früher dem Geratrium und wurde im Rahmen der Neuausrichtung der Interkommunalen Anstalt verkauft. Das Konsortium will dort 30 Wohnungen realisieren. (rp)

## Baby der Woche



Bilder: Photo Flüeler / www.baby.regio.ch

Maurin Rian Meili aus Russikon ist am 23. Juni um 18.29 Uhr im GZO Spital Wetzikon zur Welt gekommen. Maurin Rian wiegt 3590 Gramm und ist 50 Zentimeter gross.

## Reklame



**Landi**  
ZOLA AG

**LANDI Bauma**  
8494 Bauma

**LANDI Egg**  
8132 Egg b. Zürich

**LANDI Hegnau**  
8604 Volketswil

**LANDI Hinwil**  
8340 Hinwil

**LANDI Illnau**  
8308 Illnau

**LANDI Pfäffikon**  
8330 Pfäffikon ZH

**Aprikosen aus Italien**

Kistli à 5 kg für Fr. 16.50

Aktion gültig bis am 2. Juli 2011 oder solange Vorrat!